

Samstag, 07. September 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

ÜBERSICHT

Konsulate im Kreis

Ein Konsulat ist die Vertretung eines Staates, der eine Konsulin oder ein Konsul vorsteht. Im Unterschied zu einer Botschaft, die die Regierung eines Landes vertritt, nehmen Konsulate vor allem die Interessen der Bürger des Entsendestaates wahr. Im Süden des Landkreises haben zehn Honorarkonsulate ihren Sitz, allein vier davon sind in Pullach zuhause, nämlich die Vertretungen von Barbados, Pakistan, den Philippinen und Togo. In Schäftlarn ist das Konsulat von Luxemburg ansässig, Panama ist in Sauerlach vertreten. Grünwald beherbergt die Büros der Konsulin von Paraguay und Sierra Leone, außerdem das afghanische Generalkonsulat. Und in Unterhaching findet sich die Vertretung von Trinidad und Tobago. Weitere Honorarkonsulate im Landkreis: In Grasbrunn ist die Vertretung von Estland, in Gräfelfing die von Ghana, in Planegg die von Litauen. ak